

## POLSEK TAMANSARI LAKSANAKAN PATROLI SIANG, SAMBANGI PEMUKIMAN WARGA UNTUK ANTISIPASI TINDAK KRIMINAL

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID)

Jan 24, 2025 - 14:27



Tasikmalaya – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli siang di sejumlah pemukiman warga pada hari ini (25/01/25). Patroli ini dipimpin

langsung oleh personel Polsek Tamansari di bawah komando Kapolsek Tamansari, AKP Nuraeni.

Kegiatan patroli siang ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mengantisipasi potensi tindak kriminal seperti pencurian, penipuan, maupun gangguan kamtibmas lainnya. Personel patroli juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, menyampaikan imbauan kamtibmas, serta mengajak mereka untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kapolsek Tamansari, AKP Nuraeni, menjelaskan bahwa patroli siang ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Tamansari untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kehadiran polisi di tengah masyarakat adalah salah satu bentuk upaya preventif kami dalam mencegah terjadinya tindak kriminal dan gangguan kamtibmas. Kami juga mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka," tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut, personel patroli juga mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan di siang hari, seperti pencurian kendaraan bermotor atau barang berharga lainnya. Selain itu, warga diajak untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna memperkuat pengawasan di tingkat lokal.

Warga yang disambangi menyampaikan apresiasi atas kehadiran polisi yang secara rutin melakukan patroli di lingkungan mereka. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya patroli ini. Semoga kehadiran polisi terus memberikan rasa tenang bagi kami," ujar salah seorang warga.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, Polsek Tamansari berharap situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota dapat terus terjaga dan masyarakat merasa terlindungi.